



# アゼリー保育園 園便り

令和5年10月2日(月)  
 社会福祉法人 江寿会  
 アゼリー保育園  
 園長 岸本 美保

あの厳しかった日差しも和らぎ始め、朝晩は、少しずつ過ごしやすくなってきました。

今年の運動会につきましては、急遽ですが、松江第三中学校の体育館に変更させて頂きました。

コロナが5類になり、制限がない運動会を思いっきり青空の下で実施したかったのですが・・・

戸外での運動会練習は、異常な暑さから子ども達を守る為に、練習前に、暑さ指数測定器で測定、指数が高く練習ができない事を判断し、また、9月22日までの気温は30℃を超え、戸外での練習は控えざる状況。

まだまだ日中の気温は30℃前後です。子ども達の健康を第一に考え、体育館での運動会と決定させて頂きました。大変申し訳ございません。ご理解・ご了承の程、何卒お願い致します。

体育館での運動会ですが、こまめな換気を行い、感染症対策もしっかり行い実施して参ります。

## 【10月の予定】

7日(土) 3～5歳児運動会

9日(月) スポーツの日 休園

10日(火) 避難訓練(水害・垂直避難訓練)

19日(木) 誕生会

24日(木) 避難訓練(火災)

※毎週火曜日 運動遊び

※毎週水曜日 英語遊び

※毎週金曜日 音楽遊び

※各クラス 身体測定



## 【お知らせ・お願い】

・7日(土) 3～5歳児の運動会の詳細は、みえるんで配信しております。必ずご確認ください。

・10日(火)は、水害に向けての避難訓練です。乳児棟の5階まで階段を使い避難します。

・今月の安全計画

・安全点検：暖房器具の点検・

散歩コースの点検・

散歩先の公園の点検

・安全指導：交通安全指導・戸外遊び中の安全指導・感染症



## 【地域共生複合施設 A-Cube での交流】

① 障がい者施設(生活介護)へいき、車いすに乗ったお兄さんとトランプ大会をしました!



『ブタのしっぽ』というゲームで、カードを赤・黒・赤・黒と順に机の上にのせていきます。手持ちカードが少ない子ども達が優勝! 負けてしまったお兄さんには歌を唄う罰ゲームが決定しました!

優しい子ども達は、お兄さんに代わって、罰ゲームを請け負い、何故か昼間なのに♪あさのうた♪を大熱唱! 大盛り上がりのトランプ大会となりました。

② 高齢者施設のおじいちゃん、おばあちゃんとは、園庭で育てた野菜を使って、ピザ作りをして、

一緒におやつタイムを楽しみました。苦手な野菜のをせない子ども達は、『大きくなれないよ!』と、おじいちゃん・おばあちゃんに声を掛けられ、ピーマンを生地の上にのせたり、逆に手が不自由で

動かせない方には、ピザソースを塗ってあげる優しい姿も見られました。ピザが焼き上がると、テーブル毎に『いただきます!』熱いね～💧でも、おいしいね～♥️、ピーマン食べられた～! と、

部屋中が笑顔に溢れていました。

何よりうれしかったのは、子ども達と、障がいの方や

おじいちゃん・おばあちゃんが、分け隔てのない会話を楽しむ姿が見られた事です。



これらの交流で、子ども達は、優しい気持ち・労わる気持ちが育み、障がいの方は、

平等の機会が与えられ、充足感が生まれます。おじいちゃん・おばあちゃんには、

生きる活力が生まれます。これからも皆で交流を楽しみ、生きる力を育てていきます!



**A-Cube**